

Ressort: Finanzen

Tengelmann-Übernahme: Union verliert Geduld mit Gabriel

Berlin, 30.07.2016, 08:27 Uhr

GDN - Die Union verliert im Zusammenhang mit der umstrittenen Ministererlaubnis für eine Fusion der Supermarktketten Edeka und Kaiser's Tengelmann die Geduld mit Bundeswirtschaftsminister Sigmar Gabriel (SPD). "Sigmar Gabriel tut sich keinen Gefallen damit, wie er agiert", sagte der haushaltspolitischer Sprecher der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, Eckhardt Rehberg (CDU), der "Bild" (Samstag).

"Es hat einen schalen Beigeschmack, dass er die Wahrheit nur scheinbar herauslassen will." Gabriel wird vorgeworfen, er habe im Verfahren zur Ministererlaubnis nicht ordnungsgemäß gehandelt: Das Oberlandesgericht Düsseldorf hatte ihm gegenüber den Verdacht der Befangenheit und mangelnden Neutralität geäußert. Die Richter hatten daher seine Sondergenehmigung in einer Eilentscheidung am 12. Juli für rechtswidrig erklärt und ihre Bedenken in einem weiteren Beschluss vom 20. Juli noch einmal bekräftigt. Das endgültige Urteil steht noch aus.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-76010/tengelmann-uebernahme-union-verliert-geduld-mit-gabriel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com